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 ------ Aos vinte sete dias do mês de Março do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os 

seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da 

Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações;----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------  Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto quatro – Central de Compras Electrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo: participação 

do Município na Central de Compras. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Foi lida a ata número seis do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. -----------------

------ Foram assinadas todas as ordens de pagamento.--------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Comissão de Protecção de Crianças e Jovens de Almeirim, enviando oficio a informar da Presidência 

da CPCJ para o mandato dois mil e quinze, dois mil e dezassete, tendo sido eleita para Presidente a Doutora Clara 

Vasconcelos Concha Pó, designado para Secretaria a Doutora Maria do Rosário Alfaiate Russo. -------------------------- 

------ Da Associação de Pais do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando convite para o 

executivo participar na Tertúlia sobre bulling, a realizar no dia dez de Abril. ------------------------------------------------------- 

------ Do Coordenador da ANAFRE, enviando documentos de nova legislação. ------------------------------------------------ 

------ Da Federação das Associação Juvenis do Distrito de Santarém, enviando convite para a inauguração do 

Fórum Associativo e de Juventude – projecto rede criativa, no dia quatro de Abril. ---------------------------------------------- 

------ Da RCA, enviando proposta para a campanha alusiva à Páscoa. ------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou a proposta e uma vez que está a proceder a várias obras na freguesia e o orçamento é 

reduzido, decidiu não aderir à campanha da Páscoa. ----------------------------------------------------------------------------------- 

------ De João Estevam, enviando oficio a agradecer a atenção e disponibilidade, mas dado que a freguesia irá 

receber os peregrinos no fim-de-semana para o qual era pedido, arranjaram outra solução. ---------------------------------  

------ Da Biblitz Serralves, enviando email sobre a festa da liberdade a realizar no dia dezanove de Abril, no Porto.-- 

------ Do CRIAL, enviando convite para a comemoração do Dia Mundial da Poesia, no dia vinte e um de Março, no 

auditório da Biblioteca Marquesa de Cadaval. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Associação vinte quilómetros de Almeirim, enviando convite para a primeira Edição do Trial de Almeirim 

– “Na Rota do Vinho e da Sopa de Pedra”. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, enviando email a solicitar apoio logístico para o abastecimento à 

Caminhada da Primavera. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, enviando email a solicitar a divulgação do evento Caminhada da 

Primavera, a realizar no dia vinte e nove de Março de dois mil e quinze.-----------------------------------------------------------

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segunto ponto de ordem de trabalhos informações.------------- 
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------Da Presidente da Junta a informar que esteve presente, na homenagem feito pelo Rotary Club de Almeirim, no 

dia vinte e seis de março ao Senhor Joaquim Pinheiro, no Salão Nobre da Câmara Municipal Almeirim, seguido de 

jantar no Moinho de Vento. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta a informar que esteve reunida com o administrador da Ecoleziria, doutor Dionísio 

Mendes, a fim de obter esclarecimento sobre a situação do Aterro Sanitário. Durante a reunião foi explicado que 

estão areia para tapar o lixo e que aguardam o documento aprovado do tribunal para iniciarem a deslocação do lixo 

devidamente embalado em contentores para a Chamusca e assim dar inicio ao encerramento da célula existente. 

Ficando acordado que logo que estejam na posse do referido documento, será marcada uma reunião com toda a 

população para um esclarecimento sobre a situação actual e futura. ---------------------------------------------------------------  

------ Da Presidente da Junta a informar que esteve na sede da Junta no dia vinte sete de Março, a empresa 

Segurihigiene, saúde no trabalho, SA, a fazer exames médicos aos funcionários. ----------------------------------------------- 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos propostas.---------

------ Da Presidente da Junta a propor que à semelhança dos anos anteriores, se compre trezentos cravos, para 

distribuir, à população no vinte cinco Abril. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A proposta foi aceite por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta a propor que se dê tolerância de ponto na quinta-feira Santa. -------------------------------- 

------ A proposta foi aceite por unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Da Presidente da Junta a propor a requisição de compra de seis latas de cinofer esmalte liso azul cinco mil e 

treze, a empresa Raposo e Rosa, Lda, para pintura dos ferros do edifício da junta. --------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------------- ---

------ Da Presidente da Junta a propor a requisição de compra de trezentos chapéus-de-chuva, à Empresa 

Atlanticor para oferecer aos idosos, no décimo encontro que se vai realizar, no dia vinte cinco de Julho de dois mil e 

quinze. ------------------------------------------------------------------------ ----------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Tesoureiro da Junta a propor que seja feita a primeira revisão orçamental a fim de incluir o saldo de conta 

da Gerência do ano de dois mil e catorze, com o valor de vinte e um mil, seiscentos e quarenta euros e oito 

cêntimos. Assim este valor irá ser distribuído por várias rúbricas e reforçar na despesa as rúbricas zero dois zero um 

zero dois zero um – Gasolina, duzentos e cinquenta euros, zero dois zero um zero cinco – Alimentação – refeições 

confeccionadas, quinhentos euros, zero dois zero um dezassete – Ferramentas e utensílios, quinhentos euros, zero 

dois zero um dezanove – Artigos honoríficos e de decoração, duzentos e cinquenta euros, zero dois zero dois zero 

nove zero um – Comunicações fixas/internet, mil euros, zero dois zero dois dez – Transportes, mil euros, zero dois 

zero dois dezanove – assistência técnica, quinhentos euros, zero quatro zero oito zero dois zero um zero um – 

Bolsa, quatro mil euros, zero quatro zero oito zero dois zero um zero dois – Subsídio de refeição, quatro mil euros, 

zero quatro zero oito zero dois zero dois zero um – Bolsa, cinco mil euros, zero quatro zero oito zero dois zero dois 

zero dois – subsídio de refeição, três mil euros, zero seis zero dois zero três zero um – Passeio da Terceira Idade, 

mil euros, zero seis zero dois zero nove – Outros, seiscentos e quarenta euros e oito cêntimos. Assim e depois 

desta revisão o orçamento da Junta fica com duzentos e dezanove mil, oitocentos e doze euros e oito cêntimos 

tanto na receita como na despesa.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por unanimidade.--------------------------------- 
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------ Da Presidente de Junta, a apresentar os documentos obrigatórios para a próxima Assembleia, sendo eles o 

quadro de pessoal; relatório de contas e relatório de actividades do ano de dois mil e catorze; contrato mandato 

administrativo-central de compras electrónico; regulamento orgânico e de funcionamento de central de compras 

electrónico; primeira revisão orçamental ano dois mil e quinze; inventário de todos os bens direitos e obrigações 

patrimoniais e respectiva avaliação, propondo assim a sua aprovação.-------------------------------------------------------------

------ O Executivo analisou os referidos documentos e aprovou-os por unanimidade.--------------------------------------------

------ A Presidente continuou e apresentou a informação escrita, relativamente ao primeiro trimestre do ano, para 

apreciação do executivo, a fim de ser introduzido como ponto de Assembleia.----------------------------------------------------

------Terminado o terceiro ponto, deu-se então início ao quarto ponto da ordem de trabalhos - Central de 

Compras Electrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo: participação do Município na 

Central de Compras. ------------------------------------------------------ ---------------------------------------------------------------------

------ Para análise da proposta em discussão, foram apresentados os seguintes documentos: Regulamento da 

Central de Compras Electrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo e Contrato de Mandato 

Administrativo a outorgar entre a Junta de Freguesia e a Central de Compras.---------------------------------------------------

------- A proposta apresentada foi analisada, discutida e aprovada por unanimidade, autorizar a participar, na Central 

de Compras Electrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo, aprovando ainda as condições gerais 

dessa participação, delibera a Junta de Freguesia: a) Aprovar o Regulamento da Central de Compras Electrónicas 

da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo; b) Aprovar o Contrato de Mandato Administrativo, a outorgar entre 

a Junta de Freguesia e a Central de Compras; c) Para efeitos do previsto no artigo décimo segundo do Regulamento 

da Central de Compras Electrónicas, designar Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, como representante da 

Junta de Freguesia e Clara Isabel Martins da Silva Augusto como suplente, para as suas férias, faltas e 

impedimentos, para integrar a Comissão de Acompanhamento a constituir. ------------------------------------------------------

------ A proposta apresentada foi analisada, discutida e aprovada por unanimidade, autorizando a Junta a participar, 

na Central de Compras Electrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo, aprovando ainda as 

condições gerais dessa participação, delibera a Junta de Freguesia: a) Aprovar o Regulamento da Central de 

Compras Electrónicas da Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo; b) Aprovar o Contrato de Mandato 

Administrativo, a outorgar entre a Junta de Freguesia e a Central de Compras; c) Para efeitos do previsto no artigo 

décimo segundo do Regulamento da Central de Compras Electrónicas, designar Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, como representante da Junta de Freguesia e Clara Isabel Martins da Silva Augusto como suplente, para 

as suas férias, faltas e impedimentos, para integrar a Comissão de Acompanhamento a constituir. ------------------------

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e trinta e oito minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 
 


